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Administrateurs Présents
ALIOUCHE Safia Présidence
BENALI Amir Présidence - présent par procuration à Martha
MAIRESSE Binjamyn Vice-Présidence
GRAHAM Martha Secrétariat | Pôle Communication
KANAPA Sylvère Trésorerie | Pôle Info
OGIER Tom Trésorerie - présent par procuration à Ferrer au début et à la fin
HAIRON Charlotte Pôle Événementiel
BOUDJEMAI Louisa Pôle Communication - présente par procuration à Martha après son départ
DOMINGUES Kévin Pôle Local / Stock
DORIER Alexandre Pôle Local / Stock
PAYEN Ferrer Pôle Partenariat
HERVIER Thibault Pôle Réseau - présent par procuration à Binjamyn

Membres Actifs Présents
CADIN Valentin
GODOT Léa
FORESTIER Ryan
KREMER-COCHET Etine comptabilisée dans les votes après sa confirmation en tant que Membre Actif
PAUL-DAUPHIN Lou
SALLERIN Adrien

Membres Actifs En Retard
BARDY Félix
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Ordre du Jour
— Administratif

— Vote du PV de l’Assemblée Générale de mi-mandat du 03 mai 2022
— Vote de l’ODJ (vote)
— Élection de Tom OGIER à la Trésorerie (vote)
— Élection de Ahmed ADDOUNE au Pôle Évent (vote)

— Membres Actifs et Membres Impliqués
— Élection des nouveaux Membres Actifs et Impliqués
— Retour sur les Membres Actifs et Impliqués

— Trésorerie
— Comptes ClicTréso

— Local / Stock
— Retour local

— Réseau
— Point GAELIS

— Événements
— Gala
— Point général

— Partenariat
— Point général
— Point mystique

— Points divers

Les votes sont à lire dans l’ordre suivant :
Ne prend pas part au vote
Ne se prononce pas
Vote contre
Vote pour
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1 Administratif

1.1 Vote du PV de l’Assemblée Générale de mi-mandat du 03 mai 2022
Vote du PV de l’AG de mi-mandat du 03 mai 2022 :

1 0 0 4 Le collège des MA a voté POUR.
0 2 0 11 Le PV est approuvé !

1.2 Vote de l’ordre du jour
Vote de l’ordre du jour :

0 0 0 5 Le collège des MA a voté POUR.
0 0 0 13 L’ordre du jour est accepté !

1.3 Élection de Tom OGIER à la Trésorerie
Tom n’étant pas encore arrivé, ce vote est reporté après le point sur les Membres Actifs et Impliqués.

1.4 Élection de Ahmed ADDOUNE au Pôle Évent
Safia : On passe au vote de Ahmed au Pôle Évent, des choses à dire ?

Le CA n’a pas de remarque à faire.

Vote pour que Ahmed ADDOUNE soit élu au Pôle Évent :

0 1 0 4 Le collège des MA a voté POUR.
0 1 0 12 Ahmed est élu au Pôle Évent !

2 Membres Actifs / Impliqués

2.1 Élection des nouveaux Membres Actifs et Impliqués
Ilyes ELKHEDIM se présente en tant que Membre Actif.

Ilyes : Je me présente enfin en tant que MA, enfin Amir m’a menacé mais bon, j’aimerai être MA parce que
vous êtes tous cools, j’aime aider aux évents et tout.

Safia : Est-ce que quelqu’un a une remarque à faire ?

Lou : Es-tu prêt à passer le balai dans le local ?

Ilyes : Je me présente plus.. je rigole, bien sûr.

Martha : Une remarque positive, bien avant qu’il se présente en tant que MA, il a fait 3 créneaux d’orga au
Gala, je veux te dire bravo de t’être autant impliqué même avant d’être MA.

Charlotte : Pour appuyer, même les moments ou t’avais pas de créneaux t’étais là pour aider donc c’était
super.

Ilyes sort de la salle pour les délibérations de vote.

Safia : D’autres remarques ?
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Kévin : Il est sympa et il aide bien, ce qui est rare.

Safia : On va passer au vote.

Vote pour que Ilyes devienne Membre Actif en période de probation :

1 0 0 4 Le collège des MA a voté POUR.
0 2 0 11 Ilyes est maintenant Membre Actif en période de probation !

Ilyes rerentre dans la salle.

2.2 Retours Membres Actifs et Membres Impliqués
Retour sur Etine KREMER-COCHET.

Safia : On avait au dernier CA repoussé le vote pour Etine. Quelqu’un à quelque chose à dire ?

Binjamyn : Merci de bien t’être occuper de Pajo !

Etine : J’ai recousu sa patte aussi.

Etine sort de la salle pour les délibérations de vote.

Vote pour que Etine soit confirmée Membre Actif :

0 0 0 5 Le collège des MA a voté POUR.
0 2 0 11 Etine est confirmée Membre Actif !

Etine rerentre dans la salle.

Tom rentre dans le CA.

3 Administratif

3.1 Élection de Tom OGIER à la Trésorerie
Tom : Bonjour, j’espère que vous allez bien, je suis actuellement le VP partenariat à Falus et VP Forma à
GAELIS. Élu à la CVU et au département. Je continue l’AML parce que je suis toujours là à cause des cours.
Le but est que je suppléante Sylvère qui pour des raisons x ou y ne peux pas toujours assurer la Trésorerie.
Je fais déjà ce travail depuis un certain temps, j’aide. En tout cas ça va me permettre d’être plus sympa au
niveau de la banque surtout pour le WEI et avoir la légitimité d’avoir les codes. J’aime fort l’AML et vous
pouvez me faire confiance la dessus.

Sylvère : C’est surtout que j’ai masse de taf en ce moment.

Binjamyn : Des questions ?

Lou : T’es d’accord pour avoir un babyfoot à l’AML?

Tom : Non, mais on peut voir pour en avoir un dans le département.

Safia : Autre chose ?
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Tom : Ferrer je sens que t’as une question.

Ferrer : Non j’essaye de trouver un truc pour te faire chier mais j’y arrive pas.

Sylvère : C’est quand que tu trouves un autre mandat dans une autre asso ?

Tom : En septembre j’ai plus GAELIS, on verra.

Tom et Ferrer sortent de la salle pour les délibérations de vote.

Vote pour que Tom soit élu à la Trésorerie :

0 0 0 6 Le collège des MA a voté POUR.
0 0 0 11 Tom est élu à la Trésorerie !

Tom et Ferrer rerentrent dans la salle.

4 Trésorerie

4.1 Comptes ClicTréso
Tom : Juste pour vous expliquer le fonctionnement de ClicTréso. Le principe c’est que c’est une appli fait
par un associatif exprès pour les associatifs. Le principe est que sur le compte bancaire à part le libellé qui
veut pas dire grand chose et une date, vous avez rien. On a une ligne avec ces informations plus d’autre que
l’on peut rajouter, pour que ça soit plus clair et plus facile à comprendre.

Sylvère : Tu t’es même fait chier à mettre le numéro du chèque ? Wow.

Tom : C’est le début ça. Voilà donc le principe, au final, on retrouve les comptes avec les mêmes lignes
de comptes mais on va avoir plus d’informations.

Sylvère : L’avantage aussi c’est que tous les transactions similaires on peut les mettre dans un groupe
et les trier par événement.

Tom : Le but c’est de simplifier mais au final ClicTréso fait une ligne plus détaillé pour une ligne dans
les vrais comptes. Jusque là tout va bien. Le problème c’est Lyfpay. On s’en sert pour l’achat de bouffe au
local et pour les billetteries et le seul souci c’est que quand on reçoit l’argent sur les comptes, on se fout
d’où vient l’argent. Le 16 on a reçu deux virements et ça peut être plein de choses, on ne sait pas et c’est
quotidien. On ne sait pas si c’est la vente de crêpes, les places pour le Gala etc. . . Comme on veut des tenues
de compte qui sont représentatif, on a besoin de trouver une technique.

Sylvère : Moi j’ai une technique ; habituellement on utilisait un classeur Lyfpay, mais c’est très limité et
c’est absolument rempli de toutes les transactions quotidiennes et toutes les parts que Lyfpay nous prend ;
donc si on veut séparer billetteries et autres c’est complexe surtout si on a des billetteries espèces et autres.
En fait à la fin on a juste 3 gros blocs entrées et sorties ce qui n’est pas représentatif. L’autre technique
c’est via Excel avec un pavé par type de choses donc par événement et par achat de courses, ce qui serait
beaucoup plus visuel et facile à lire en un coup d’oeil.

Charlotte : On utilise pas ça actuellement ?

Sylvère : Actuellement non, un classeur dans Lyfpay.

Ilyes : J’ai pas compris en quoi ça nous aide.
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Sylvère : Quand faudra voter le bilan financier en AG de passation y’aura moins de questions.

Tom : C’est pareil avec la caisse, si on fait des ventes on fait un gros dépôt et si c’est une seule ligne
on ne sait pas d’ou vient l’argent. Si on fait rien, à la fin on a un bilan avec un -8000€ pour le Gala et
-9000€ pour le WEI parce qu’aucune transaction n’est fléchée. On veut une meilleure visibilité, si tu te re-
trouves trésorier l’année pro, tu ne comprendras rien aux chiffres, et on ne veut pas expliquer pendant 8 jours.

Sylvère : L’idée c’est que si tu vas voir le classeur Gala de pouvoir voir rapidement ce qu’on a perdu et
ce qu’on a gagné. La fois où on a du compter à la main ce qu’on a gagné c’était au Village Asso et c’était
insupportable, hyper long et chiant de s’y retrouver.

Kévin : Au niveau de l’espèce, je peux faire une touche évent sur la caisse faudra juste un montant minimum.

Sylvère : Ça je voulais en parler dans la gestion des comptes, si y’a plus de questions. Tout les MAd-
min ont leurs accès ?

Martha : Je crois pas, j’irai regarder.

Tom : Pour simplifier la vie de tout le monde faites le.

Sylvère : Et si vous voulez les accès et que vous êtes pas MAdmin, vous pouvez les avoir en lecture seule.

Tom : Les MA peuvent proposer des projets aussi, faut juste faire la demande.

Sylvère : Pour tout ce qui était espèce et gestion de billetterie, la solution est que pour la future caisse,
on rajoute une touche exprès pour la billetterie. Je sais pas par quel système mais on verra.

Tom : De toute façon, pour l’instant dès qu’on fait un événement où on doit faire de la vente avec Lyf-
pay et par espèces, on doit compter tout ce qu’on vend, si vous vendez des crêpes et que vous comptez pas
le nombre de crêpes que vous vendez ya un problème.

Sylvère : Si vous payez des trucs pour l’AML, faites des vrais notes de frais, un ticket de caisse ce n’est
pas une facture, vous prenez une feuille et vous l’agrafez et dites où ça a été acheté.

Félix rentre dans le CA.

Etine sort du CA.

5 Local / Stock

5.1 Retour local
Kévin : Bonsoir, c’est le retour du Pôle no fun - j’ai quelques infos déjà, certaines choses sont en train d’être
déplacées dans le frigo : les Kinder Country, les Crunch et les KitKat. Ensuite un retour sur les ventes du
local : je fais des petites fiches avec les prix, donc quand je les affiche, c’est quand même cool de vendre les
choses au bon prix. J’ai beaucoup d’espions donc je sais ce qui se passe même quand je suis pas au local.

Kévin : Autre petite chose, il y a des touches sur la caisse qui correspondent à des articles, genre les pains
au chocolat à 20 centimes, y’a une touche qui est affichée, on touche et ça met le bon prix.

Sylvère : Est-ce que c’est le retour du PLU?

Kévin : Non parce que juste appuyer sur une touche c’est pas difficile.
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Adrien : C’st quoi le PLU?

Kévin : En gros avec un code unique on enregistre un article et c’est plus facile de voir ce qui sort du
local mais on a 50 boissons et plein de truc à manger, vous voulez retenir 60 codes ? Second point, plutôt
une remarque : ya beaucoup de déchets au local : l’AML c’est pas une poubelle, je vois des déchets dehors
aussi et ça le fait pas trop.

Kévin : Je sais que vous assez soif mais quand ya 5 canettes sur une table ça le fait moyen.

Martha : Au dernier CA tu nous as dit qu’il fallait arrêter de mettre des déchets alimentaires dans la
poubelle derrière le bar mais j’en vois toujours, donc arrêtez !

Kévin : La poubelle sous le bar ce n’est pas pour l’alimentaire parce que ça périme et ça pue. Enfin, tout
à l’heure j’ai vu le local ouvert sans personne dedans, je sais que vous avez chaud, mais à aucun moment
est-ce que vous pouvez laisser le local sans surveillance.

Kévin : On a aussi retrouvé Pajo - j’ai pas la motivation de vous expliquer ce que c’est son chapeau -
je m’en fout de vos avis, Pajo est là et il reste là.

Safia : Part avec boulangerie ?

Kévin : La question c’est qu’est-ce qui part au niveau des sandwichs, la nouvelle caisse devait répondre
à cette question, mais c’est encore en temps mort depuis longtemps donc pas de part avant la rentrée.

Ryan : Pour revenir sur Pajo, comment on peut associer un singe avec l’AML ?

Kévin : On a des t-shirts, des événements où il était là, il est là depuis très longtemps.

Charlotte : Je voulais savoir pourquoi il a une faluche ?

Tom : Je répond, comment dire, on a retrouvé Pajo y’a 1 an et demi, qui avait disparu depuis 3 ans. C’est la
mascotte depuis 2008, on a des t-shirts qui le montrent, dans les archives y’a des infographies, on voit Pajo
partout.. Je suis prêt à concevoir que ça ne nous correspond plus. Il faut qu’on le garde mais on peut très bien
dire que ce n’est plus notre mascotte. Y’avait Pajo dans nos pins. Pour ce qui est de la faluche, avant toute
les assos étaient faluchardes et ce qu’il faut comprendre c’est que quand vous êtes rentrés, il y avait des falu-
chards et qu’il en reste. On ne doit pas en avoir honte. À Martha et Ferrer qui rigolent : bande de petits cons.

Lou : Pajo ça fait depuis 2001 qu’il est là.

Valentin : Je vais m’éloigner de l’histoire de Pajo et reprendre le local sans surveillance. Ce que j’ai remarqué
y’a quelques jours, c’est qu’il y a beaucoup de Membres Actifs qui ferment le local et vont dans la salle en face.

Kévin : Énormément de gens ont des rendus de projet en ce moment.

Martha : Juste pour répondre, je sais pas si vous saisissez que l’assos ça passe après les études, pour tout
le monde, MA ou MAdmin. Si on ferme le local pour aller en face c’est parfaitement ok tant qu’il reste pas
ouvert sans surveillance.

6 Réseau

6.1 Point GAELIS
Binjamyn : Titi n’est pas là donc je fais son point pour lui, il est désolé de ne pas être là.
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Le CA est inconsolable.

Binjamyn : Hier en AG GAELIS y’avait un point divers sur la défense des droits, en gros on expliquait
que maintenant si vous êtes en M1 et que vous voulez aller en M2 vous pouvez avoir le M2 que vous voulez.
Ensuite on a eu un temps entre administrateurs de GAELIS pour nous expliquer une situation à Lyon 3 sur
la représentation étudiante qui est actuellement très délicate ; on nous a demandé de pas ébruiter ça donc je
ne vais pas vous expliquer.

Binjamyn : En gros la semaine prochaine on va devoir voter par rapport à ça, mais je peux vous don-
ner aucun détail sur la situation : faut que vous décidiez si soit vous voulez que l’AML ne prenne pas part
au vote, soit que l’AML s’abstienne, soit vous nous faites confiance à Maxence, Titi et moi pour voter au
nom de l’AML.

Sylvère : On peut pas voter pour quelque chose dont on a aucune info.

Félix : Est-ce que c’est par rapport à la situation dans les journaux ?

Tom : Ça a pas été publié dans les journaux non.

Sylvère : Là j’ai l’impression que ya un petit problème - GAELIS va décider quelque chose mais sans com-
muniquer aucune info à ses assos membres - là niveau transparence c’est 0.

Binjamyn : C’est pour savoir si GAELIS soutient ou pas une candidature à la VPE de Lyon 3. En ce
moment pour des raisons de confidentialité, c’est pour ça qu’on peut pas en parler, ça peut être choquant.

Charlotte : C’est quelque chose dont vous avez parlé en AG GAELIS du coup ?

Binjamyn : Non, juste en réunion entre administrateurs de GAELIS.

Charlotte : Est-ce que légalement GAELIS peut cacher des choses à ses assos membres ?

Binjamyn : Elle le cache pas, c’est juste que.. Tom ?

Tom : Ce que je vais dire va être pris avec des pincettes. Je vais sortir après ce que je vais dire là. No-
tez, on ne cache rien. Le système de vote de GAELIS, la démocratie participative c’est prendre des décisions
avec des administrateurs genre Maxence, Titi et Amir qui prennent la décision. Pourquoi des personnes
seules ? Ils sont censés avoir sondé les gens avant. On est dans une impasse, je parle au nom de l’AML,
GAELIS a dit aux administrateurs de ne pas faire ébruiter ça. Si on veut réellement mettre en place de la
démocratie participative, on ne peut pas voter pour ou contre. On ne peut pas voter pour un truc qu’on ne
sait pas.

Tom sort du CA.

Kévin : Je sais pas si c’est vraiment utile mais pour l’instant j’ai fait 2 AG GAELIS, mais faut vraiment
se dire que ya des temps de discussion très longs pour être totalement sûrs des décisions ; rien n’est fait à
l’arrache.

Lou : On nous demande pas de voter pour ou contre si ?

Martha : Si, si ils prennent une décision c’est faire pour ou contre.

Lou : On est pas obligés de prendre partie pour un truc qu’on connaît pas, on vote pour leur faire confiance
quoi.
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Ryan : Je veux juste dire que si on leur fait confiance, si ça se trouve ils vont voter pour une décision
que toi personnellement tu es contre, et t’auras pas eu l’occasion d’argumenter.

Martha : Moi je trouve que c’est chaud de vous donner cette responsabilité, certes c’est vous qui admi-
nistrez, mais c’est gros comme poids à vous mettre sur le dos, dans cette situation complexe et lourde, moi
je me vois pas mettre le poids sur vous de prendre la décision au nom de l’AML.

Sylvère : C’est pas une question de confiance - mais l’idée c’est que derrière on engage toute l’AML et
tous les adhérents, et c’est certain que yaura des conséquences derrière, peu importe la décision.

Binjamyn : La situation est tombée lundi, et yaura des répercussions politiques derrière.

Ryan : Si je comprends bien c’est soutenir ou non la candidature de ce VPE qui potentiellement peut
avoir des idées dérangeantes.

Binjamyn : Pas vraiment dans ses idées mais plutôt dans les circonstances.

Charlotte : C’est quoi un VPE ?

Binjamyn : Vice-Président Étudiant.

Ryan : GAELIS est censé représenter les étudiants, et sait si cette personne peut représenter les étudiants
aussi, donc si la question se pose c’est que c’est peut-être pas la bonne personne.

Sylvère : Un mot de la fin là dessus, ça me fait vraiment chier, y’a une situation urgente et une déci-
sion sera prise, et on a pas les infos. On va devoir prendre la bonne décision. Surtout que Lyon 3 est connu
pour ses groupes fachos et c’est inquiétant.

Ryan : Surtout que à Lyon 3 il y a quelques semaines une femme voilée s’est faite humilier en plein amphi.

Binjamyn : Yaura un GT entre administrateurs vendredi pour prendre la décision plus calmement, j’ai-
merai juste que vous me fassiez confiance pour que je puisse argumenter un peu plus vendredi.

Martha : Je trouve que ça fait quelques minutes qu’on tourne en rond, sans rien vraiment savoir. La question
c’est : on fait confiance à eux ou pas ? On leur donne ce choix ou pas ?

Sylvère : Le truc c’est que j’ai envie de faire confiance aux 3 mais ça me fait chier qu’on soit pas au
courant - si ya un GT vendredi et qu’on a des nouvelles infos, on lâche un petit vote.

Binjamyn : Des infos moins sensibles d’ici mardi pro ça risque d’être complexe.

Ryan : On saura ce que vous avez voté ?

Binjamyn : Bien sûr.

Vote pour faire confiance à Binjamyn, Maxence et Thibault pour voter au nom de l’AML :

0 0 0 6 Le collège des MA a voté POUR.
2 1 4 6 Le CA fait confiance à Binjamyn, Maxence et Thibault pour voter au nom de l’AML.

Louisa sort du CA.
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7 Événements

7.1 Gala
Résumé du GT retours du Gala.

Safia : D’abord un résumé de ce qui a été dit au GT retour de Gala. La réservation de la salle aurait
dû être faite plus tôt, on avait trop de portants, des créneaux inutiles, pour le bar et la caisse il aurait fallu
des affiches plastifiées, et il y a eu des problèmes avec l’appareil photo : plus de place et plus de batterie. La
question c’est est-ce que l’AML achète un appareil photo ?

Kévin : En terme de sécurité au local, on a l’armoire mais j’ai pas de clé pour la verrouiller.

Sylvère : On a un coffre fort qui sert un peu à rien mais sinon l’AML a pas vraiment les sous pour acheter
un appareil photo - par contre GAELIS prête des appareils photo.

Kévin : Pour rebondir dessus, on a pas demandé à GAELIS, et y’a leur logo sur toutes les photos, donc
en tant qu’AML et comme c’est notre Gala ça fait chier.

Lou : Le logo est où ? Sur l’appareil photo ?

Sylvère : Sur la photo. J’ai une autre question pour les photos, les photos que j’ai prises ont un coût,
pareil que pour les pellicules, je peux les refiler à l’AML mais la question c’est que ça coûte cher mais c’est
de l’argent que j’ai avancé.

Martha : Vous voyez ça tous les deux avec Tom, comme pour la déco et tout.

Sylvère : La question c’est : les négatifs que j’ai, l’AML veut les récupérer et rembourser le coût ? Je peux
pas en parler et mettre mon avis vu que c’est biaisé.

Lou : Moi je pense que c’est une bonne idée de te rembourser, est-ce que on a envie de les avoir ? Ça
prend beaucoup de place ?

Sylvère : Pas beaucoup de place en vrai, c’est juste si vous voulez les avoir à l’AML ou pas.

Alexandre : Ça coûte cher ?

Sylvère : Vraiment pas cher, 9 balles la pellicule et pour les développer ça en revient à 9€ par pellicule,
et on a utilisé deux pellicules.

Safia : C’est un peu comme tous les remboursements à l’AML, est-ce que vous voulez un vote quand même ?

Léa : Il aurait pas fallu prévenir avant ?

Sylvère : Le truc c’est qu’à la base j’ai ramené mon appareil que pour moi, c’est en arrivant au Gala
qu’on m’a demandé de prendre des photos de tout le monde.

Safia : Ensuite pour le bar, les doses étaient pas forcément respectées, les gens se permettaient de se servir,
en général pas assez de nourriture et pour la musique pas assez variée et des gens se sont permis de toucher
la musique. Des membres actifs se sont mis dans de sales états et il y avait un gars qui faisait des remarques
sur les filles.

Sylvère : Pour le bar, yavait pas des doseurs ?
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Martha : On m’avait demandé de ramener mon doseur, au premier créneau il était là et à mon créneau
il avait disparu - à la fin on me l’a rendu de nulle part dégueu de fou.

Valentin : Y’avait quelque chose qui m’avait saoulé, pendant le Gala au premier créneau bar, on s’était
appliqué avec Charlotte et Seb a conserver le lieu propre, à tout organiser et après ça collait et c’était le
bordel, ce que je propose pour la prochaine fois c‘est d’avoir un membre de l’orga qui fasse deux créneaux de
suite, on avait coupé du citron et des morceaux de menthe, ça a même pas été utilisé, c’est devenu n’importe
quoi. C’était pas seulement au bar mais à la caisse, les tickets ne revenaient jamais à la caisse. Ça m’a gêné
parce qu’on s’était appliqué à tout faire proprement.

Sylvère : Pour les créneaux, je peux pas savoir mais du coup on aurait pu faire des créneaux alternés
pour pouvoir former la personne qui vient après toi.

Lou : Il y avait une solution censée être appliquée, attendre les remplacements avant de partir, c’est pas
forcément la faute du deuxième du coup.

Charlotte : Là où ça a posé problème c’est que ya des gens qui enchaînaient les créneaux, donc au ni-
veau des créneaux alternés on m’avait dit que c’était trop compliqué à mettre en place.

Valentin : Pour rebondir sur ce que Sylvère a dit tout à l’heure, je préfère largement passer 2 créneaux
au bar que de faire une organisation chelou.

Sylvère : La solution c’est faire comme au lycée avec semaine A semaine B.

Ryan : Les MA qui avaient un créneau, d’accord, mais par exemple au bar si on a pas demandé d’aide
c’est qu’on en a pas besoin.

Léa : Pour la musique, ça me semblait évident que une fois qu’on savait que yavait pas de DJ qu’on mettrait
qqn d’orga à la musique.

Martha : C’est moi qui me suis retrouvée d’orga musique vu que mon tel a été utilisé, je l’ai expliqué
déjà en privé et en GT mais j’ai laissé mon tel sans mot de passe pour que les personnes d’orga puissent
aller gérer la musique sans que je sois là vu que j’avais 3 créneaux. On est venu m’engueuler en me disant
que j’ai fait de la merde avec la musique, quelqu’un avait touché les musiques et les avait modifié ce qui a
fait que ça a tourné en rond, c’était en partie de ma faute..

Le CA dit NON.

Léa : Justement, il aurait dû y avoir quelqu’un qui gérait ça, c’était pas à toi de gérer ça en plus de
tes créneaux.

Charlotte : D’ailleurs on avait un Gform de retour de participant et Martha a demandé l’avis sur la musique,
c’était assez positif comme retours.

Ryan : Par rapport à la musique, on a fait au plus commercial et au plus grand public.

Martha : On a aussi fait un sondage avec le compte de l’AML qu’on a pris en compte pour la musique.

Retours sur Raph.

Safia : On passe, pendant le Gala on a eu un orga qui a bu beaucoup d’alcool : Raph. On doit décider
de si on le blacklist. Le contexte c’est qu’il a fait des remarques homophobes et sexistes, il a été violent avec
certaines personnes et il s’est servi de l’alcool derrière le bar sans payer jusqu’à être très bourré.
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Lou : Précision quand même, c’est Raph l’orga pas Raph le TP.

Ferrer : C’est ce qu’elle vient de dire.

Kévin : C’est récurrent on a déjà eu un problème au WEI, j’avais prévenu.

Martha : C’est pas vraiment la place pour des “I told you so”.

Ferrer : Le WEI c’était totalement autre chose.

Sylvère : Je suis bien content de pas avoir commencé, on a déjà eu des problèmes avec lui en orga-

Ferrer : Faux.

Sylvère : -à l’avenir faire gaffe si ya des comportements qui ressortent faut se méfier quand même un peu.
L’AML peut pas tolérer ça, au local ou n’importe où, c’est l’antipode de ce qu’on fait, on a une fédération
contre ça, qui nous a fourni des TP en plus.

Ryan : J’ai donc subi des propos homophobes et des gestes violents, je le connais depuis la licence et je
suis pour le blacklister mais que des event avec de l’alcool, car hors de l’alcool c’est une personne raisonnable
je pense.

Safia : Il était sobre quand il s’est servi de l’alcool derrière le bar.

Sylvère : En tant qu’asso faut qu’on condamne ses actions, l’aider c’est pas notre rôle en tant qu’asso,
faites-le ceux qui sont proches de lui, espérons quand même pouvoir le faire changer là dessus.

Lou : Ryan, tu dis qu’il n’était pas problématique quand il était sobre, et quand il était au WEI, il était sobre
aussi. Mais c’est pas seulement quand il est bourré qu’il est problématique. Ce n’est pas arrivé seulement
quand il était sobre.

Ferrer : Tu peux dire précisément ce à quoi tu fais référence ?

Lou : J’en ai aucune idée.

Ferrer : Voilà, pas d’autres questions.

Sylvère : Raph n’était pas orga au WEI.

Ferrer : Ça n’a aucun rapport de reparler du WEI, le problème au WEI c’était des TP qui se prenait
pour des orga.

Ryan : Ferrer tu n’es pas objectif je pense pour parler d’un de tes meilleur amis.

Ferrer : Pour le Gala, je me retire de la discussion mais pour le WEI ça n’a rien a voir.

Sylvère continue de parler du WEI, Ferrer répond jusqu’à ce que Martha en ait marre.

Martha : On s’en branle, vous me cassez les couilles, on en parlera une autre fois.

A posteriori, Amir est d’accord depuis Athènes.

Léa : Pour blacklister des gens de faire orga, je serais ok mais pour commencer à avoir une liste de per-
sonnes blacklistées, c’est dur à mettre en place et c’est plus compliqué que juste pour les orgas.
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Martha : Du coup, sur ce que disait Ferrer, j’ai la procu d’Amir et j’en ai parlé avec lui avant le CA.
De plus on a fait une réunion de bureau où on a parlé de ça. Quand on a parlé de blacklist - on aurait pu le
radier mais il est même pas adhérent à l’AML.

Charlotte : Moi, sans parler du WEI, ce qui me pose souci, c’est que quand t’as quelqu’un qui est al-
coolisé qui tient des propos sexistes ou homophobes, c’est non. Je veux pas venir à un gala et qu’on critique
quelqu’un pour ce qu’il est ou ce qu’il porte. Quitte à faire une blacklist pour que les gens passent une bonne
soirée.

Léa : Quelqu’un qui n’est pas adhérent peut être d’orga ?

Martha : Rien dans les statuts ou le RI.

Safia : D’autres remarques à faire ? Sur quel type de vote vous voulez partir ?

Sylvère : Faire une liste ou pas c’est un autre débat, là ou le vote doit se concentrer c’est que l’AML doit
condamner ces actions, faut que ce soit noté dans le CR que l’AML ne tolère pas ce type de propos et d’actes.

Charlotte : Ce serait plutôt un vote par rapport aux évents là dessus, surtout les évents avec de l’alcool.

Ryan : Il y a des personnes qui passent derrière le comptoir et qui ne sont pas de l’AML. On transgresse
souvent des règles parce que les personnes sont des amis ou des personnes que l’on connaît.

Kévin : J’en ai parlé directement avec ces personnes et je leur ai dit qu’ils n’ont pas le droit. Tout par-
tage de code caisse est interdit et si je sais que quelqu’un a partagé son code caisse je le changerai.

Binjamyn : Au vu du comportement de Raph, je propose un vote pour le bannir de l’AML, si ça convient à
tout le monde.

Léa : Ça veut dire du local ?

Martha : Je pense que le problème là dessus est qu’il était autorisé par certaines personnes à passer derrière
le comptoir. Pour moi c’est pas un truc à ramener dans le débat.

Safia : C’est pas le débat mais en même temps ça aide à comprendre son comportement au Gala.

Léa : Si on le fait avec Raph avec le local on le fait avec n’importe qui qui passe derrière le comptoir -
même une seule fois.

Binjamyn : Du coup, on le blacklist du local et/ou des événements ?

Sylvère : D’autres personnes sont passées derrière le bar pendant le Gala ?

Safia : Rose a voulu aider mais ne voulait pas partir après - mais on finit d’abord avec Raph : est-ce
qu’on l’exclut du local, des évents.. dans la réunion de bureau on était pour une exclusion totale.

Vote pour que Raphael Richard soit exclu du local de l’AML, ainsi que des événements :

1 1 0 3 Le collège des MA a voté POUR.
4 4 0 5 Raphael Richard est exclu de l’AML.

Point sur les autres personnes problématiques du Gala.
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Safia : On a eu des personnes qui se sont permis de passer derrière le bar, qui ont mis leurs noms sur
le planning des orgas et ont fait des remarques pas folles tout en se servant en alcool. Ce que je vous propose
c’est de leur mettre un avertissement.

Ryan : Les faluchards se sont pris pour les faiseurs de règles.

Ilyes : Pour les prochains évents faudra rapidement les virer.

Lou : Ryan, tu pourrais te renseigner sur le groupe faluchard, c’est faux, on dirait que Ryan tu aime-
rais virer tous les faluchards.

Martha : C’est absolument pas ce qu’il a dit.

Kévin : faudrait avoir leurs noms pour prendre une décision, puis aussi à l’AML, faut arrêter que le côté
perso rentre en jeu.

Martha : Pour moi, je suis pas d’accord avec le fait d’avoir leurs noms dans la discussion, tout ce qu’on
a besoin de savoir c’est que c’est des participants qui sont passés derrière le bar, Tom a dû intervenir, on
s’en fout de qui ils sont.

Sylvère : Ouais c’est grave, c’est des gens qui ont pas respecté les règles donc on s’en fout en soit de
pas savoir qui c’est, ne pas respecter les consignes des orgas c’est la porte directe dans tout autre évent.

Charlotte : Si à l’avenir on a des débordements non maîtrisés, qu’est-ce qu’on fait ?

Le CA en choeur : police !

Martha : On en avait parlé de mettre ça dans les statuts ou dans le RI mais je suis pas forcément pour :
vous vous imaginez mettre une liste de gens blacklistés juste après la liste des membres d’honneur ?

Safia : Mettre le mot blacklist dans les statuts c’est un peu triste.

Charlotte : D’une manière générale, faut pas voir ça comme permanent, si une personne fait preuve de
bonne volonté, pourquoi pas qu’il puisse revenir.

Sylvère : Ça revient à ce que j’ai dit avant : faire une liste en interne ok mais publique non, mais il faut faire
figurer le nom et le prénom dans le CR, si on veut changer d’avis on peut en CA. On a pas besoin de faire
une liste.

Avertissement pour les deux personnes concernées.

7.2 Point général
Charlotte : Par rapport au WEI faut s’y attaquer : on organisera un GT dans 2 semaines pour commencer
à bien chercher le gîte - 1h30 max en bus de Lyon, avec point d’eau.

Safia : Un lieu pour au moins 100 personnes et max 150. La deadline c’est le 1er juin donc si vous pou-
vez trouver rapidement ça serait cool.

Kévin : Du coup, beaucoup d’assos sont en train de préparer leur WEI donc on est à la bourre.

Charlotte : D’autres questions ? On va sûrement faire un GT après pour organiser.
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Safia : L’ancien a coûté 2000€ et on peut aller jusqu’a 3000€ pour pas que ce soit trop cher pour les
participants.

Ryan : Date ?

Charlotte : Le weekend du 24 septembre ou du 1er octobre.

Léa sort du CA.

Safia : On aimerait organiser un barbecue pour fin mai, mais ça parait compliqué donc soit la semaine
du 31 mai soit la semaine d’après.

Martha : On est obligés de demander l’autorisation 2 semaines en avance.

Safia : Le mail sera envoyé dès que la date sera fixée - on part sur un vote Slack pour définir la date
exacte.

8 Partenariats

8.1 Point général
Ferrer : Je vais faire très très vite - les brassards sont arrivés mais pas à temps pour le Gala, les pulls aussi
sont arrivés on ira les chercher demain. Ensuite une vieille de l’AML nous a proposé un part avec CGI, en
premier lieu ils nous ont proposé un escape game sur table sur l’agilité, un concept qu’on voit en premier en
Master normalement. Enfin Bulky Games cherchent des assos pour les aider a organiser des jeux style Total
Wipeout - vous êtes chauds de participer à l’orga de cet évent, si oui je négocierai quelque chose avec eux.

Sylvère : A voir ce qu’ils proposent concrètement.

Après discussion, il s’avère que personne n’est disponible à la date de l’événement de Bulky Games pour
participer à l’organisation donc Ferrer déclinera le partenariat.

8.2 Point mystique
Ferrer : Le point mystique est reporté au prochain CA, l’alignement des astres n’étant pas adéquat.

9 Points divers
Safia : C’est les élections UFR demain, de 9h à 17h30, allez voter.

Lou : On vote pour qui ?

Binjamyn : La seule option c’est "L’AML vous défend".

Lou : La composition a été voté en CA ?

Binjamyn : Ça a été monté par certains membres de l’AML.

Kévin : Ça a été demandé en CA, ya pas vraiment eu de réponse donc ça a été monté en interne.

LE CA EST CLOS.
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Procuration

Fait le 
18/05/2022

Amir BENALI

Je soussigné.e, Amir BENALI, membre du CA de l’AML, donne par 

la présente procuration à Martha GRAHAM le droit de me 

représenter et de voter valablement en mon nom au Conseil 

d'Administration qui aura lieu le 18/05/2022 à 17h30.

 

 
Bon pour procuration,
Fait à Villeurbanne



Procuration

Fait le 
12/05/2022

Louisa BOUDJEMAI

Je soussigné.e, Louisa BOUDJEMAI, membre du CA de l’AML, 

donne par la présente procuration à Martha GRAHAM le droit de me 

représenter et de voter valablement en mon nom au Conseil 

d'Administration qui aura lieu le 18/05/2022 à 17h30.

 

 
Bon pour procuration,
Fait à Villeurbanne



Procuration

Fait le 

18/05/2022

Thibault HERVIER

Je soussigné.e, Thibault HERVIER, membre du CA de l’AML, donne

par la présente procuration à Binjamyn MAIRESSE le droit de me

représenter et de voter valablement en mon nom au Conseil

d'Administration qui aura lieu le 18/05/2022 à 17h30.

Bon pour procuration,

Fait à Villeurbanne



Procuration

Fait le 
18/05/2022

Tom OGIER

Je soussigné.e, Tom OGIER, membre du CA de l’AML, donne par la 

présente procuration à Ferrer Payen le droit de me représenter et 

de voter valablement en mon nom au Conseil d'Administration qui 

aura lieu le 18/05/2022 à 17h30.

 

 
Bon pour procuration,
Fait à Villeurbanne
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